

Victoires pour OKS aux Championnats Régionaux



Sébastien GIMENEZ, vainqueur de la première manche du Championnat du Sud 2010 et Thierry ESTRE, responsable technique d'OKS ont décidé de participer à la première manche du Championnat Régional PACAC, qui avait lieu le week-end dernier au Castellet.

Avec un plateau d'une vingtaine de pilotes dans la catégorie Minime, cette épreuve leur a permis de découvrir ce tracé qui leur était méconnu tout en ayant une concurrence intéressante.

Pour résumé, ce fut un carton plein pour Sébastien qui remporta la manche qualificative, la préfinale puis la finale.

Le point le plus positif fut le faible écart de 63 centièmes avec le meilleur temps de la catégorie Cadet.

La prochaine échéance du tandem GIMENEZ/OKS se déroulera le 18 avril prochain sur le circuit de St Amand Montrond pour la qualification de la Bridgestone Cup.

Nous noterons que le week-end dernier fut également prospère pour d'autres pilotes OKS dont Maxim CHASSAGNE, vainqueur Minime de la première manche du Championnat Régional Aquitaine, Serge VIGANO gagna en ROTAX MAX Master lors de ce même championnat et Hugo REZENDE monta sur la plus haute marche du podium du Championnat Régional Nord-Picardie, dans la catégorie ROTAX MAX.

Communiqué: Françoise ESTRE - OKS